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Ias dos primeras fueron en oviedo
y la tercera será en Gijón. La playa
de Poniente acogerá el próximo rde
junio la III Carrera Solidada <Ruta
o9t>>, una prueba deportiva orga-
nizadapor la Poücía Nacional de la
ciudad y que sewirá para recaudar
fondos para la FundaciónMar de
Niebia. ta prueba tendrá tres mo-
dalidades deportivas diferentes, el
coste de la i¡scripción será de doce

R. V.
Lá C¿lzada

El PSOE llevaráal Pleno una ini-
ciativa para que elAyuntamiento
utilice partedesus remanentes -
el cáculo inicial ronda los dos mi-
llones - para garantizar una reba-
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// --' - y miembros de la Autoridad Por-
tuaria a ios que Colunga dio las gra-
cias <<por su disposición>r ya que
buena parte de lajomada del r de
junio tendrá lugar sobreterrenos
porruados. (Sabemos que lacarre-
ra saldrábien. El escenario es mag-
nífico y ahora solo queda que nos
hagasolaunqueeso es algo queya
no depende de la organización>>,
comentó, en el tono distendido que
correspondíaalacita, elcomisario.

Unrecorrido de tres
kilómetros

La <Ruta 091> es una carrerade-
portiva que se hace en toda España.

También, enAsturias y ahora en
cijón. Habrá tres modalidades en
Poniente, pensadaspara todos los
púbücos, Alas rr.3o horas, será la
carrera inclusiva con un recorrido
de 5oo metros enlos quepaticipa-
rán miembros de Mar de Nieblay
de otras asociaciones de Asturias.
Mientras, a las il-45 horas los me-
nores de doce años tendrán tam-
bién su carrera en formato reduci-
do. La prueba principal será alas
doce ytiene eIlema <<Cone o cami-
na, lo importante es ayudar>. El
circuito es de ües kilómetros. Las
inscripciones valen doce euros y
están abiertas desde ayer. Se pue-
den tramitar en laweb dela carre-
ra. Habrá, además, undorsalcero

está acostumbrada a trabajarconla
Policía en el día a día. Todo lo que
hacemos no sería posible sin ellos.
Siempre nos tienen ias puertas
abiertas>,contó. Porsuparte, t¿s-
tra aplaudió lalabor<esenciab> que
haceMardeNiebla. (Es un ejemplo
de trabajo comunitarioy de cómo
la educación y la inclusión trans-
forma realidades>, valoró, <[a ca-
rrera es beneficiosa para Gijón y
para toda la sociedad>, remató la
delegada.r

RV.
EiMuslin

Olaya Suárez, edil de Podemos,
trarsformará en iniciativas ante
el equipo de gobiemo las reivin-
dicaciones vecinales recogidas en
ElMuselín tras suvisita albanio
junto con la portavoz local del
partido, Alejandra Tejón, y
miembros de <MuselínV1vo>>.

Iniciativas que tienen que ver
conla falta de contenedores, ia

ElPPaboga
portrabaiar

Porlaizquierda, losportavocesdelaPollchNacionaldeGijónfaüerdelBlanco (deespaldas)yRubenLlano
recibenr¡nacamisetadel SportingconeldorsaldelacarreradelamanodetoaquínAlorno.

Una importante prueba sotidaria para [a ciudad

La Policía Nacional corre
a favor de Mar de Niebla
La prueba, e[1 de junio en [a zona de Poniente, tendrá tres

en (proyectos
coniuntosn
con elGrupo
Andrés Ruiz ensalza [a
(relación fluida> con
la entidad deportiva

SERGIO GARCíA
cijón

Ia dirección del PP de Gilón, en-
cabezada por su presidente, An-
drés Ruiz, yporla portavoz mu-
nicipal yVicealcaldesa, Angela
Pumariega, mantuvo ayer un
encuentro con una representa-
ción del Real Grupo de Cultura
Covadonga, liderada por su pre-
sidente, Joaquin Miranda. An-
drés Ruie destacó Ia <<relación

fluida> de la formación con el
Grupo. Laüsita, que tuvo lugar
en la sede de Las Mestas de la
entidad sociodeportiva, obede-
cía a la ronda de contactos con
instituciones que el PP ha im-
pulsado desde el congreso local
del partido, celebrado en febre-
ro. <<El Grupo es una de 1as insti-
tuciones deportivas mas impor-
tantes de la ciudad y con la que
nos unen lazos de gestión>, sub-
rayóAndrés Ruiz, que abogópor
<trabajar en proyectos futuros
conjuntos>>.

Ia comitiva popular reconió
varios puntos de las instalacio-
nes grupistas. táprimeraparada
fuelapiscina de z5 metros, que
se reformará. Joaquín Miranda
o<plicó los detalles del proyecto
a los populares. El Grupo Cova-
donga, adanas, se vio obligado a
aplazar su asambiea de socios,
queiba a serelpasado lunes enel
recintoferial El apagón elécfico
cambiólosplanes.r

lejanía de la parada de autobús a
las viviendas o la proliferación de
malez¿ Suá¡ez anunció, además,
una proposición plenaria <<para

plantear mejoras de mayor en-
vergaduro. La intención de Suá-
rez es <<sewir de ayudapara que
por fin el gobierno municipal
tenga que hacerse cargo de sus
promesas incumplidas en ElMu-
selínypara que termine ei aban-
dono institucional al que seüene
sometiendo a este núcleo del
oestedeXixón).r

modatidades, costará 12 euros e irá acompañada de una exposición t11P.'-q::T,:3ISaparticipar,
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PABLO PALOMO eurosytodo ellofuá ademásacom- Elcomisa¡iofue el encargadode cidaporelprotagonismo deMarde
Et Natahoyo pañado deunae<posicióndondese darelpistoletazo desalida alapre- Niebla. <<Somos una entidad que

Ante la subida del precio del autobús et 1 de jutio

EI PSOE exige que elAyuntamiento
garantice 1ó dbscuenlos en Emtus
Vaquero reivindica e[ uso de dinero municipal para patiar ta pérdida
de [a ayuda estatal por no tener activa [a zona de bajas emisiones

Acción potitica porun barrio

Podemos reivindica
meioras para E[ MuselÍn

podrá conocer de cerca varias uni-
dades policiales. La citafuepresen-
tada ayer enla sala de prensa dela
comisarhde EINatahoyo. AIamis-
ma acudieron eI cornisado Dáma-
so Colunga; la delegada del Gobier-
no, la socialista Adriana Lastra;
Blanca Cañedo, presidenta de la
FundaciónMar de Nieblay el pira-
giiista olímpico Saúl Craviotto. <lá
labor de Mar de Niebia es muy re-
conocida>, indicó ayer Dámaso
Colunga.

ja en elprecio delviaje en Emtusa
con ta4eta durante el segundo se-
mestre deeste año. Unapropuesta
quebusca anular <da subida que se
sufrirá eI uno de julio por culpa
únicay o<clusivamente deCamen
Moriyóny el concejal Pelayo Bar-
cia, que se niegan a cumplirla lep>,
indicó el edil socialista TinoVa-

sentación. A la misma acudieron
entreelpúblico elconcejalde Rela-
ciones Institucionales, el forista
Jorge conzáez-Palacios, asícomo
elpresidente de Divertia, el edil no
adscúto Oliver Suárez. También
estuvo Rocío Álvarez, la directora
de Mar de Niebla, asícomoToño
Migoya, director de la Fundación
Caja Rüal de cijón, entre oüos pa-
trocinadores de la prueba deporti-
va. También estuvo JoaquínAlon-
so, en representación del Sporting,

quero para quien Barcia debe <irse
inmediatamente. Es indignante
tener a esa persona al frente del
transporte púbüco>. cijón renun-
ció a pedirlas ayudas al Íansporte
delMinisterio al exigírsele para su
concesión que tuviera activa, y con
multas, la zona debajas emisiones
delaCalzada.r


